



Japón insta a Biden a abordar “grandes preocupaciones” de comunidad empresarial por bloqueo de adquisición de siderúrgica

Description

(Tokio) El primer ministro de Japón, Shigeru Ishiba, pidió al presidente estadounidense, Joe Biden, que aborde las “grandes preocupaciones” en los círculos empresariales tanto japoneses como estadounidenses tras la orden de Biden de bloquear la adquisición de U.S. Steel por parte de Nippon Steel, informaron hoy lunes los medios locales.

El primer ministro transmitió la petición durante una reunión en línea con Biden, según el informe de Jiji Press.

“Están surgiendo grandes preocupaciones no solo en Japón, sino también en la comunidad empresarial estadounidense. Pedí encarecidamente que se disiparan estas preocupaciones”, declaró Ishiba a los periodistas, pero no reveló la respuesta de Biden.

El 3 de enero, el presidente estadounidense decidió bloquear la adquisición de U.S. Steel por parte de la japonesa Nippon Steel, alegando riesgos para la seguridad nacional, mientras instaba a las dos siderúrgicas a abandonar “completa y permanentemente” su plan.

El sábado, Nippon Steel y U.S. Steel anunciaron que la Administración Biden retrasó hasta junio una orden para que la empresa japonesa abandonara su oferta de 14.100 millones de dólares por U.S. Steel.

El Maipo/Xinhuanet

Date Created

Enero 2025